
          
 
 
Anfrage Nr. 1637/2020 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Umweltbelange Campus 
Johannes Gutenberg-Universität (ÖDP) 
 
 
 

Zwischenbericht 
 
Aufgrund des umfangreichen Fragenkataloges und der damit verbundenen Recherchen sowie der 
erforderlichen Abstimmung mit den tangierten Fachstellen ist eine rechtzeitige Beantwortung der 
Anfrage derzeit nicht möglich. 
 
Die Antwort wird zu der nächsten Sitzung des Stadtrates nachgereicht. 
 
 
Mainz, 21.09.2020 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


